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Blausasc - A proximit¢é de Nice, au calme absolu avec une vue
panoramique sur les collines et la verdure, propriété comprenant une
villa de plain pied d'environ 111m2 avec piscine et édifiée sur un terrain
de 3844m? entierement cléturée et idéalement aménagée pour une vie
de famille.Le hall d'entrée ouvre sur la partie salon salle a manger, une
cuisine indépendante. La partie nuit est composée de deux chambres
se partageant une salle de douche et une troisieme en suite avec sa
salle de douche.Completement indépendant a la villa et situé autour de

la piscine, un studio avec sa salle de douche, ...

Blausasc - Close to Nice, in a quiet surroundings with panoramic views over the hills
and greenery, property comprising a single-storey villa of approx. 111m?2 with
swimming pool, built on a fully fenced 3844m?2 plot and ideally laid out for family
life.The entrance hall opens onto the living-dining room and independent kitchen.
The night area comprises two bedrooms sharing a shower room and a third en suite
bedroom with its own shower room.Totally detached from the villa and situated by
the swimming pool, a studio with its own shower room, summer kitchen and
sheltered living room.A carport for ...
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